

Actualidad **PIEBA**

Viernes Santo.

El próximo viernes tendremos nuestro culto de Viernes Santo a las 12h. Por lo que se suspende el culto de oración del Jueves.

Ministerio de Alimentos.

Se siguen necesitando alimentos; aceite, pastas, legumbres, leche, pañales, galletas, etc. Puedes traer tu kilo todos los domingos que lo desees.

Preparación Bautismos.

Después de semana santa se iniciarán las clases de preparación para el bautismo. Si estás interesado ponte en contacto con el pastor. Este es el último domingo para apuntarte.

Asamblea.

El próximo 22 de abril a las 18:00h. tendremos nuestra Asamblea de Iglesia, reserva esta fecha en tu agenda.

Santa Cena.

Los hermanos encargados de pasar la Santa Cena HOY son, David y Dori, Mirtha y Maite, Noemí y Wilmer (Coro).

Martes

20h Fútbol

Jueves

19h Culto de Oración

20:30 Ensayo alabanza

Viernes

20h Célula Internacional

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

1 de ABRIL, ALICANTE N 14/2012



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante



Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

DE LA MUERTE A LA VIDA REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

“Y daba testimonio la gente que estaba con él cuando llamó a Lázaro del sepulcro, y le resucitó de los muertos.” (Jn.12:17). La resurrección de Lázaro no fue como la de Jesús, “primicia de los que durmieron”. Lázaro no experimentó la muerte final, no subió a la presencia de Dios el Padre. Lázaro fue resucitado a la vida. Efectivamente murió, cuatro días así lo atestiguaban, pero quedó a la espera de que Jesús le devolviera a la vida, “¡Lázaro ven fuera!”. A los pocos días vemos a Lázaro sentado a la mesa, en casa de Simón el leproso, junto a Jesús (Jn12:2). “De la muerte a la vida” ha sido la experiencia de Lázaro. Ha sufrido lo tenebroso de la muerte, pero a continuación ha experimentado la bienaventuranza de la vida junto a Jesús. De una sepultura, en una cueva tapada con una piedra encima, a una mesa preparada para un banquete.

La imagen “de la muerte a la vida” será una imagen recurrente en la teología paulina. Pablo nos dirá que nosotros hemos pasado de muerte a vida. Es más, el bautismo en agua es la manifestación de aquello que se ha operado previamente en nosotros, en nuestro interior, en nuestro corazón y alma, hemos pasado de estar muertos en nuestra relación con Dios, a estar vivos para con Dios. Hemos dejado atrás los espacios tenebrosos de la muerte, la vida al margen de Dios, para experimentar

la mesa abundante compartida con Jesús. Es el triunfo de la vida sobre la muerte.

La muerte y resurrección de Lázaro es presagio y voz profética de que la muerte será vencida por la Vida que es Jesús. Es el triunfo de la esperanza. La pasión termina en la resurrección. ¿Cuál es nuestra percepción de la vida cristiana? ¿La vivimos como la experiencia de haber pasado de los espacios tenebrosos de la vida sin Dios y sin Su Cristo, a los espacios iluminados por Jesús y por el Espíritu Santo.

Esta es la fe de quienes creemos en Jesús. De los que hemos pasado por la experiencia del sepulcro a la mesa. Ahora vivimos la vida desde la esperanza, desde la alegría de la resurrección, desde la abundancia de la mesa compartida. Las cosas ya nos son igual que antes. No se ve la vida igual después de haber pasado por el infierno de la guerra. “De la muerte a la vida”, debe convertirse en una experiencia única que nos impulse a vivir para nuestro Dios desde la alegría de la resurrección.



CENA DEL SEÑOR 1 CORINTIOS 11, 27 -29

De manera que cualquiera que comiere este pan o bebiere esta copa del Señor indignamente, será culpado del cuerpo y de la sangre del Señor. Por tanto, pruébese cada uno a sí mismo, y coma así del pan, y beba de la copa. Porque el que come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del Señor, juicio come y bebe para sí.

Oración PIEBA

En esta semana nos acordamos y te pedimos...

1. Por los hermanos que van a iniciar las clases de preparación para el bautismo. gobernantes a seguir la justicia para con todos.
2. Por todos los ministerios que trabajan con personas del barrio, para que el Señor les dé sabiduría y gracia en el trato con ellos.
3. Por los hermanos que siguen buscando trabajo, por la situación económica de nuestro país, que el Señor guíe a los
4. Por nuestros mayores y enfermos, por Francisca, la madre de Magda, Ascensión, Raquel Francés, Carretero, Sacramento y Manola Nadal.

Leer biblia PIEBA

En esta semana meditamos en...

	2	Hechos 9
A	3	Hechos 10
B	4	Hechos 11
R	5	Hechos 12
I	6	Hechos 13
L	7	Hechos 14
	8	Hechos 15

Hechos 10:34,35
"Entonces Pedro, abriendo la boca, dijo: En verdad comprendo que Dios no hace acepción de personas, sino que en toda nación se agrada del que le teme y hace justicia."